

Estiman mayor cosecha de trigo, maíz y sorgo que en 2013

Este año, la cosecha de invierno se incrementará en 130 mil toneladas para el trigo, 60 mil para el maíz y 200 mil para el sorgo en el oriente, según estimaciones de la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo).

A tiempo de informar que la población “puede estar tranquila” respecto a la producción de estos tres cereales, el presidente de la Anapo, Demetrio Pérez, informó que en la campaña de invierno se sembró 115 mil hectáreas de trigo y se prevé cosechar alrededor de 230 mil toneladas, a diferencia del año pasado cuando se sembró apenas 93 mil hectáreas y se cosechó 100 mil toneladas.

En maíz, dijo, se tiene sembradas alrededor de 120 mil hectáreas y se estima producir cerca de 360 mil toneladas, a diferencia del año pasado cuando se sembró 100 mil hectáreas y se recogió alrededor de 300 mil toneladas del grano.

Respecto al sorgo, informó que este año se tiene sembradas 230 mil hectáreas y se estima cosechar alrededor de 700 mil toneladas. El año pasado se sembró apenas 170 mil hectáreas y se llegó a producir 500 mil toneladas.

Pérez dijo que el incremento en los niveles de siembra para la temporada de invierno se debe fundamentalmente a los buenos precios del mercado nacional, donde la tonelada métrica de trigo se cotiza en 490 dólares y el quintal de trigo entre 70 y 75 bolivianos.

“Para que los productores opten por ampliar la siembra de cualquier producto, no hay mejor incentivo o estímulo que los precios del mercado nacional y en alguna medida la temporada de lluvia, que se extendió por un par de meses en Santa Cruz”, sostuvo.